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A LA SEÑORA PRESIDENTE
DEL CONCEJO DELIBERANTE
DE LA CIUDAD DE USHUAIA
DRA. GABRIELA MUÑIZ SICCARDI

Me dirijo a Ud. a efectos de solicitar la incorporación del siguiente
Proyecto de Minuta de Comunicación para ser incorporado al Boletín de Asuntos
Entrados de la próxima sesión ordinaria.

El presente proyecto de Minuta de Comunicación tiene como objeto
recomendar al Departamento Ejecutivo Municipal la implernentación 'de un sistema de
seguridad con las Fuerzas Públicas a fin de proteger al personal de inspectores de
tránsito en los controles nocturnos y sobre todo los fines de semana.

Uno de los últimos episodios se dio cuando un conductor de Gol
Trend, evadió un control en la calle Primer Argentino y 12 de Octubre al percatarse de
la presencia de los agentes, intentó eludir el control y en la maniobra escapista atropelló
a dos inspectores. El conductor aceleró y terminó golpeándolos, este hécho podría haber
terminado en una tragedia, este nuevo episodio reavivó el reclamo por'mayor protección
y medidas concretas de seguridad para el personal que realiza los controles, sobre todo
en los horarios nocturnos y fines de semana

Un episodio parecido, ocurrió hace un par de afíos cuando un
Ilamado al 101, alertó sobre un inspector de tránsito atropellado enla avenida Perito
Moreno, donde había un control de vehicular de rutina, en momentoS que un vehículo
Chevrolet Opel Astra, intentó evadir un control atropellando y Ilevando Sobre el capot del
auto al inspector de tránsito. Sobre este hecho, en su momento, el entonces S cretario
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de Gobierno Omar Becerra sostuvo que "estos hechos merecen el mayor repudio, son
aquellas situaciones que necesitamos que no se repitan. Una vez más nos ocurre algo
muy penoso, no sólo porque un trabajador nuestro resulta lastimado en hechos como
este que pueden ser irreparables, sino porque ninguno de los vecinos de nuestra querida
Ushuaia nos merecemos una agresión como la que sufrió este agente de tránsito y como
las que recibieron otros agentes de tránsito antes".

Anteriormente a este, también en un control de tránsito de rutina,
la inspectora Leticia Etchecolaz fue atropellada por un vehículo en la avenida Prefectura
Naval y 12 de Octubre, y sufrió fuertes golpes en el cuerpo.
Ante esta situación el Intendente Walter Vuoto, en representación de todo el Municipio
de Ushuaia, expresó su más enérgico repudio por el hecho y se solidarizó con Leticia,
trabajadora municipal y madre de tres hijos, que cumplía con eficiencia el servicio de
control en la ciudad para el cuidado de todos los habitantes.

Los episodios de inseguridad en la ciudad van en aumento,
inclusive varios Ediles de este Concejo como el Dr. Vladimir Espeche, hacía referencia
"sobre la gran cantidad de hechos de inseguridad vial, que se viven por estos días, que
es grave lo que está sucediendo con la gran cantidad de accidentes y vuelcos de
vehículos, si bien no hubo víctimas es cierto, pero cerca estuvimos de unas tragedias,
comentaba que no hay controles nocturnos, una ausencia total del municipio, y que es
peligroso circular a partir de las 21 hs" mencionaba en una radio local. La seguridad vial
es parte del sistema de seguridad y muchas de estas contravenciones, terminan siendo
delitos contra las personas.

En cuestiones de seguridad el municipio no está exento y esto se
vio reflejado en el último operativo de la Ilegada del crucero Norwegian Star, donde se
produjo el recambio de pasajeros y tripulaciones con la Ilegada de más de 20 vuelos
charters, la participación de diferentes áreas del municipio con trabajo en conjunto con
la Policía de Seguridad Aeroportuaria, Prefectura Naval, entes de Gobierno y por
supuesto con la Policía Provincial, donde la seguridad vial fue objeto de algunas críticas.

Lo mismo sucedió con la carrera Valholl Fin del Mundo, Ilevada a
cabo el 18 al 22 de marzo de este año, el Trail Running recibió a más de 2500 corredores
de todas partes del mundo con la participación de 53 nacionalidades y por supuesto
generó malestar entre los vecinos por realizarse en hora pico, tanto de ingresos
laborales como de la educación en todos sus niveles, dicha mañana la ciudad fue aótica,
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bocinas, autos queriendo evitar demoras, choques vehiculares, incluso peleas entre
vecinos por la mala e improvisada seguridad vial.

Muchos de estos eventos y sus problemáticas o las
contravenciones producidas se podrían haber prevenido con protocolos y planificaciones
adecuados a nuestra ciudad. La falta de una Secretaría de Seguridad a nivel Provincial,
y coordinación con las diferentes Instituciones Provinciales, Municipales y Fuerza de
Seguridad Nacional, podría haber servido para la unificación de criterios y evitar los
incidentes antes dicho.

Evidentemente los controles nocturnos para los inspectores de
tránsito, sobre todo los fines de semana, lo convierten en una actividad riesgosa , el
aumento de la violencia de conductores de motos y vehículos muchas veces
maximizado por el alto consumo de alcohol y quizás también de algún tipo de
estupefacientes, las infracciones detectadas podrían convertirse en delitos contra las
personas, por este motivo creemos necesario la participación de las fuerzas de seguridad
en los respectivos controles dando apoyo no solo en la protección sino también en la
participación en la lucha contra el narcotráfico y sus delitos conexos. Por ejemplo, en
caso de controles sobre la costanera la prefectura naval por medio de convenios podría
participar, mismo caso la PSA si los controles fueran en cercanías del aeropuerto y en
otros puntos la Federal o Gendarmería.

Por los motivos expuestos, solicito a mis pares el aco pañamiento
en el siguiente proyecto de minuta.
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MINUTA DE COMUNICACIÓN

En mi carácter de presidente del Concejo Deliberante y por mandato de los Señores
Concejales, tengo el agrado de dirigirme al Sr. Intendente para recomendar, tenga a
bien realizar los convenios necesarios con las Fuerzas de Seguridad Provincial y
Nacional con asiento en la ciudad de Ushuaia a los efectos de la planificación de un
sistema de seguridad en los controles de tránsito en horarios nocturnos, sobre todo fines
de semana a fin de resguardar la vida de los inspectores de tránsito y obtener una
respuesta rápida ante las situaciones mencionadas precedentemente.

Sin otro particular, lo saludamos atentamente.
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